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Mari-Vivian : son
vécu en Estonie

Mari Vivian est estonienne; elle
nous a envoyé ce témoignage,
après avoir travaillé avec des
personnes de l’Opus Dei à
Tallinn. « Cette période fut pour
moi une source
d’enrichissement, tant sur le
plan professionnel qu’humain.
De plus, j’ai découvert la foi
chrétienne »

16 mars 2007

Je travaille depuis un an dans
l’administration du centre de l’Opus



Dei de Tallinn, capitale de l’Estonie.
C’est pour moi une source
d’enrichissement, tant sur le plan
professionnel qu’humain, et cela m’a
permis de trouver la foi chrétienne.

Tout d’abord, je dois avouer que
j’avais de nombreux préjugés à
l’égard de l’Église catholique et de
l’Opus Dei.

Tout ce qui me fut enseigné à l’école
post-soviétique, aussi bien dans les
cours d’histoire que dans les cours
d’éducation civique — des guerres de
religion où l’on imposait la foi sous la
contrainte du feu et de l’épée ; le
commerce avec les indulgences ;
l’Église et ses structures de pouvoir
— venait s’ajouter à mon ignorance
réelle sur ce qu’était l’Église
catholique.

Or, dès que j’ai commencé à
travailler dans un centre de l’Opus
Dei, je suis allée de découverte en
découverte, et j’ai vu des choses aussi



belles qu’incroyables. Je n’aurais
jamais pu imaginer l’existence de
quoique ce soit de semblable.

Je fus tout d’abord impressionnée
par la patience et le caractère affable
de mes collègues de l’Opus Dei. Leurs
profondes convictions dégagent un
amour et une confiance en Dieu sans
faille.

Je ne l’ai pas tout de suite perçu, c’est
venu petit à petit. Au départ, il
m’était difficile de voir que mes
collègues catholiques avaient une vie
d’intimité si profonde avec Dieu. J’ai
pu le constater au jour le jour à leur
façon de travailler et de parler de
Jésus-Christ. 

Ces mois derniers j’ai appris à
travailler, à tâcher de tout faire avec
amour et dévouement. J’ai vu que
cela s’incarnait dans la réalité
quotidienne.



Pour ce qui concerne la foi, elle m’a
permis une plus grande ouverture
d’esprit, avec plus de confiance et de
respect. De ce fait, ma vie et mes
rapports avec les autres ont changé,
c’est avant tout l’œuvre de Dieu notre
Seigneur mais je pense aussi que
l’Opus Dei y est aussi pour quelque
chose.

J’apprécie l’Opus Dei. Cette
institution est un rayon de lumière
dans notre petit pays.

En effet, lorsqu’ils font discrètement
leur travail de tous les jours, les
membres de l’Œuvre sont un
exemple merveilleux, un point
d’appui et d’espérance pour de
nombreuses personnes.
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